

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas berkat dan penyertaanNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penyusunan tesis ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Tesis yang berjudul “Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Website Terintegrasi Strategi Pembelajaran Inquiry Pada Pembelajaran Kimia SMA Materi Termokimia “ disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar master pendidikan kimia di Program Studi Pendidikan Kimia, Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof.Dr. Ida Duma Riris, M.Si, dan Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si. sebagai dosen pembimbing yang telah memberikan banyak ilmu dan saran yang sangat berguna untuk penyelesaian tesis ini. Ucapan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Dr. Ajat Sudrajat, M.Sidan Dr. Iis Jahro, M.Si., selaku dosen narasumber yang telah memberikan nasihat, saran, komentar dan perbaikan untuk melengkapi tesis ini.

Teristimewa ucapan terimakasih yang tidak terhingga kepada kedua orang tua yang luar biasa, Ayah terkasih Agus Marlan Purba dan Ibunda Bungaliana Saragih, terimakasih untuk jerih payah selama ini karena telah menjadi orang tua terbaik yang telah memberikan dukungan moril dan materil kepada penulis hingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terimakasih juga dihaturkan untuk yang terkasih Melinda Giovanny Siahaan atas motivasi, kasih sayang, kesabaran dan ketulusan dalam membantu menyelesaikan tesis ini.

Penulis telah berupaya melengkapi tesis ini dengan semaksimal mungkin, namun sangat disadari bahwa masih banyak kekurangan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu diharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari setiap pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Kiranya tesis ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan mengenai pendidikan setiap pembaca.

Medan, 3 November 2020

Penulis

Bambang Enra Priando Purba

NIM. 8156142021



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY